

Herren Landesklasse Gr. 7

TSV Langenau : TSV Holzheim
Samstag, 17.09.2022, 18:00 Uhr

TSV Langenau verliert deutlich gegen TSV Holzheim

Kurzer Jubel herrschte am Samstagabend beim Gastteam des TSV Holzheim, als Andreas Jehle das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg beim Gastgeber des TSV Langenau sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Landesklasse Gr. 7 musste der Gastverein in seinem 1. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Andreas Jehle, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Wenig Gegenwehr leisteten Gottschling / Konanz bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Stowasser / Köhler. Kirchhoff / Bohrmann verloren ihr Spiel gegen Jehle / Einem unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Nach gewonnenem ersten Satz gaben dann Braunwarth / Kohler das Spiel gegen Maywald / Burger noch aus der Hand und verloren mit 11:5, 6:11, 5:11, 5:11. Nach den anfänglichen Doppeln gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:3 an den Tisch. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Jan Kirchhoff in dem im Vorhinein als offen eingeschätzten Spiel gegen Hannelore Stowasser. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Helmut Braunwarth bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Andreas Jehle. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an der Reihe. Völlig ungefährdet war hingegen der Sieg von Jürgen Bohrmann gegen Jens von Einem nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 14:12, 12:10, 8:11, 11:8 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher offen eingeschätzten Partie nicht verloren. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Das Einzel zwischen Dennis Gottschling und Michael Maywald, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte als Sieg für die Gastmannschaft fest eingeplant werden konnte, endete dagegen mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Das war nichts für schwache Nerven. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Bei einem Spielstand von 1:6 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Lukas Kohler verpasste es dann mit einem 5:11, 11:6, 3:11, 5:11 gegen Michael Köhler, einen Punkt für sein Team zu holen. Lukas Konanz verlor sein Match gegen Moritz Burger unterm Strich eindeutig und anhand der TTR-Werte überhaupt nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Da war final wirklich nichts zu holen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 1:8. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Jan Kirchhoff beim letztendlich klaren 0:3 gegen Andreas Jehle. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:1.

Durch diese Niederlage hat der TSV Langenau in der Saison nun 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 01.10.2022 gegen den SC Lehr an. Für den TSV Holzheim steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Weissenhorn am 24.09.2022 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 2:0 geht.

Statistik:

TSV Langenau

Doppel: Gottschling / Konanz 0:1, Kirchhoff / Bohrmann 0:1, Braunwarth / Kohler 0:1

Einzel: J. Kirchhoff 0:2, H. Braunwarth 0:1, J. Bohrmann 1:0, D. Gottschling 0:1, L. Kohler 0:1, L. Konanz 0:1

TSV Holzheim

Doppel: Jehle / Einem 1:0, Stowasser / Köhler 1:0, Maywald / Burger 1:0

Einzel: A. Jehle 2:0, H. Stowasser 1:0, M. Maywald 1:0, J. Einem 0:1, M. Burger 1:0, M. Köhler 1:0